
 
Aktz.: 2 65 20 Bre 04 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0735/2010 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Mainz-Bretzenheim betr. Barrierefreier Umbau des Bretzenheimer Rathauses (Grüne) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie ist der Stand der Planungen zur barrierefreien Erschließung des Bretzenheimer Rathau-

ses? 
 
 Der Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) liegen zwei Planungskonzepte zur barrierefreien Erschlie-

ßung des Rathauses vor, wovon eines einen Treppenlift und das andere eine Anrampung, um den 
Höhenunterschied der Stufen zu überwinden, beinhaltet. Beide Planungen sehen vor, dass die Er-
schließung durch das Sitzungszimmer erfolgt. 

 
 
2. Wann werden die Planungen zur barrierefreien Gestaltung umgesetzt? 
 
 Die Umsetzung kann erfolgen, sobald die notwendigen Finanzmittel in Höhe von ca. 39.600,-- € 

brutto der GWM zur Verfügung stehen. Diese müssten allerdings außerplanmäßig durch die städti-
schen Gremien bereitgestellt werden. 

 
 
Mainz,      28.      Juli 2010 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


